



組織現況 2015年1月31日現在

組合員数
26,584 人
出資金総額
93,611万円
一人当たりの出資額
35,213 円

医療・介護制度へ不安の声あつまる 虹のバレンタイン行動

医療生協では、バレンタインの時期にあわせて、様々な活動をより地域の方に知ってもらうため、全国で「虹のバレンタイン健康相談会」に取り組んでいます。

山でも、各支部、事業所で取り組まれました。

今年の行動では、とくに「これから医療制度はどうなっていくか、どうあるべきか一緒に考えましょう」とアンケートはがきを配り、地域の声を集めました。「医療費の自己負担はどんどん上がって大変」「消費税が社会保障に使われている実感がわかない」「富山市のある子ども医療費の窓口負担の無料化を実現してほしい」など、怒りや不安の声が多く寄せられました。

医療生協はこれからもみなさんの声を集め、社会保障を守る闘いを続けていきます。

役員選考の申出に係る公示

四、
・総代の選挙は支部総代会で行う。支部ができていない地域は生協部で行う。
立候補届出及び締切日
立候補締切日は該当する支部総代会の三日前とする。

* 総代定数
204名

総代の選挙に関する公示

場所 午後一時三十分から午後五時まで
富山県中小企業研修センター 二

均視鏡

「荒野の用心棒」「ダーティハリー」などかつていい方

「イスラム国」なるテロ集団の始まりは、アメリカの侵略行為・イラク戦争などといわれている。イーストウッドは「戦争に英雄なんかいない」とフッシュ政権による「正義の戦い」を批判している。テロ行為を世界からなくする戦いは、決して「戦争をすること」ではなく、「平和を守ること」を改めて確認したい。(S)

ひとりは万人のために万人はひとりのために

お知らせ

協立病院への通院送迎が巡回バスから普通乗用車での個別送迎に代わります

2月から送迎利用登録を開始して、300名くらいの方から利用申し込みをいただきました。その際にいくつかの質問がありましたので、お答えします。

◆送迎の範囲は?

富山市内のこれまで巡回していたコース内です、およそ片道30分以内とします。

市外や遠方の方は富山駅まで来ていただき、そこからの送迎にさせていただくなど、個別に相談させていただきます。

◆予約していない(予約を忘れていた)が、当日電話でも迎えに来てくれるの?

お問い合わせのように調整します。しかし、ご希望の時間には行けないこともありますので、相談させてください。送迎の申し込みや変更は受診日の前日午前中までお願ひします。

◆急な場合でも迎えにきてくれるの?

急病の時は、配車の手配が困難なためタクシーや他の方法で、お越しください。

◆いつから変わるの?

「準備でき次第」と案内しておりましたが、4月1日から開始の予定です。初回は登録された方全員に個別に電話で事前に連絡し、送迎日時を確認させていただきます。

病院や診療所の受付に「通院送迎車のご利用について」のパンフレットを置いています。どうぞご覧ください。

問い合わせ先: 富山協立病院 担当 西田
☎076-433-1077

簡単で美味しい
富山市町菴 高木真由美さん

料理のレシピを参考に、炊き込み御飯を作つてみました。簡単な作れて、大根の歯ごたえがとてもよく、美味しかったです。

簡単で美味しい
八十八才 ちょこっと体操
富山市高原本町 松森 弘子さん

ちよこっと体操など、若い時は何気なく見ています。たが、八十才を迎へ、一つ一つが自分に当たっていよいよ思ひます。

正しい情報をお届けする
富山市二口町 土井 忍さん

毎年職場の検診を受けています。本屋へ行くと検診で見つかるガンは、ガンもどきだから治療しなくても良い、などの本が売っているようです。情報が氾濫している昨今、振り回されないように、情報を選ぶ正しい目を持たないといけませんね。

この会の存在を有難く思っています。
正しい情報をお届けする
富山市下新町 齊藤喜美子さん

この会に参加させていただき人の輪が広がりました。ご近所の方も多く入会されておられることが分かり、声のかけ方も変わり、本当に親しくより深く付き合うようになってきています。

人の輪広がる
富山市上新町 齊藤喜美子さん

この会に参加させていただき人の輪が広がりました。ご近所の方も多く入会されておられることが分かり、声のかけ方も変わり、本当に親しくより深く付き合うようになってきています。

クロスワードパズル
一月号の解答ハガキより

八十八才 ちょこっと体操
富山市高原本町 松森 弘子さん

ちよこっと体操など、若い時は何気なく見ています。たが、八十才を迎へ、一つ一つが自分に当たっていよいよ思ひます。

組合員のひろば
八十才 ちょこっと体操
富山市高原本町 松森 弘子さん

ちよこっと体操など、若い時は何気なく見ています。たが、八十才を迎へ、一つ一つが自分に当たっていよいよ思ひます。

親切で頼りに
富山市堀 宮島 悅子さん

私たち夫婦は富山診療所でお世話になっています。自慢じゃないですが、夫婦揃って骨粗鬆症と言われ（検診でみつけてもらいました）治療を受けています。ドクターもスタッフの皆さんも優しく親切なので、なんでも気軽に相談して頼りにしています。

力ギを解き、二重ワクに入れる文字を並べ替えてできることは何?

★たての力ギ★

力ギを解き、二重ワクに入れる文字を並べ替えてできることは何?